
Protokoll der AFaT- Sitzung vom 02.07.07 (18Uhr, B211) 
 
Sitzungsleitung: Eva Dillmann 
Protokoll: Cornelia Scheid 
 
Anwesende: Eva Dillmann   FS-Lehramt 
     Jasmine Metzler  FSR Info 
  Jan Templ   FB III 
  Lucas Dembinsky  FB III 
  Benjamin Rosenbaum FSR Mathe 
  Rainer Vitz   FSR Kunstgeschichte 
  Andreas Kieson  FSR Wirtschaftsinformatik 
  Daniel Best   FSR Psychologie 
  Torsten Dahlmann  FSR WISO 
  Daniel Theisen  FSR Jura 
  Susanne Schuler  FSR Jura 
  Paul Windfuhr  FSR Philosophie 
  Cornelia Scheid  FSR Philosophie 
  Sibylle Kraus   FSR Sinologie 
  Jan-Tilo Günther  FSR Sinologie 
 
Damit ist das AFaT mit 11 anwesenden Fachschaften beschlussfähig. 
 
Tagesordnung: 
TOP 1: Berichte der FSR 
TOP 2: AK ESA & ASTA 
TOP 3: Anträge 
TOP 4: Verschiedenes 
 
TOP 1: Berichte der FSR 
 
FSR WiSo:  hatten Wahlen mit 6-7% Wahlbeteiligung 
 
FSR Jura:  planen ein Sommerfest 
   anstehende Wahl am 4.7. mit 14 Kandidaten 
 
FSR Philosophie: haben 2 Grillabende abgesagt wegen schlechtem Wetter 
   Gespräch des FSR mit Prof. Dörflinger über BA/MA 
 
FSR Sinologie: haben Party letzten Donnerstag gemacht 
 
FS Lehramt:  hatten Gespräche über BA/MA 
   am 3.7. findet Fachschaftsgrillen statt 
 
FSR Informatik: machten Lan-Party, nicht so gut gelaufen 
   nächste Woche finden Wahlen statt 
   Tag der offenen Tür geplant 
 
FB III:   9.-11.11. geplantes Ersti-Wochenende 
 
FSR Mathematik: 2 Akreditierungen 



   Deutsche Meisterschaften im Fussball stattgefunden, haben verloren 
   Party im Studihaus veranstaltet (CD-Player war kaputt!) 
   nächste Woche finden 2 Infoveranstaltungen statt 
FSR KuGe:  kommentiertes Vorlesungsverzeichnis in Planung 
FSR WiInfo:  bekommen neues Logo 
   wollen sich neue Polohemden kaufen 
FSR Psychologie: neue Homepage in Arbeit 
   Treffen zwischen Professoren und FSR geplant 
 
TOP 2: AK ESA & ASTA 
 
Vertreter der Asta und des AK ESA nicht anwesend. 
 
TOP 3: Anträge 
 
Torsten Dahlmann vom FSR WiSo stellt als Einzelperson den Antrag zur Aufhebung  
des Antrags vom 26.07.04 
Nichtkooperation mit der Forum Nuovo GmbH. 
Der Antrag wurde auf Grund von 7 "genehmigt"-Stimmen und 4 Enthaltungen bewilligt.  
 
TOP 4: Verschiedenes 
 
-FSR Sinologie hatte Probleme bei der Studihaus-Party in Hinblick auf die Bezahlung wegen  
Kaution und Endreinigung.  
=> nächstes Mal soll Asta neue Hausordnung des Studi-Hauses vorlegen um solche Probleme 
in Zukunft zu vermeiden. Eva Dillmann wird den Asta informieren.  
-FSR Informatik hatte Probleme bei der Kandidatenabstimmung. (zu wenig Kandidaten) 
-Die Mensa UG-Partys werden teurer. 
-Diskussion über neue Homepage der Universität Trier.  
-Informationsaustausch über BA/MA Regelungen 
 
 
Die nächste Sitzung ist am 16.07.07 um 18Uhr in B211. 
 


